

# EDITORIAL

*Mi Dios darne la serenidad  
de aceptar aquello que pueda cambiar,  
la valentía de cambiar aquello que yo puedo  
y la sabiduría de conocer la diferencia.*

(Marco Aurelio)

## MEMORIA DE UN MANDATO REPRESENTATIVO

Próximos a cumplirse los seis años de representación Colegial considero una obligación moral y material hacer un examen retrospectivo y un balance de la gestión realizada. Examen y balance que nos va a permitir conocer qué poseímos, qué administración se ha realizado y el estado actual de situación, facilitando así la continuidad y su conocimiento a nuestros futuros directivos.

En primer lugar deseo expresar mi agradecimiento a todos los compañeros que en este período comprendido desde el 28 de abril de 1979 al 27 de abril de 1985, me han prestado su colaboración en comisiones, informes, asesoramientos, etc., y a los miembros de la Junta Directiva que han compartido la responsabilidad de la gestión y muy especialmente —me veo obligado a particularizar— al Secretario Gerardo Alemany Sánchez de León y al Vocal de Médicos Titulares Santos Martínez Martínez-Conde que estrecha y asiduamente han colaborado en el bien-hacer de sus responsabilidades y me han prestado su apoyo y consejo en la responsabilidad inherente al cargo.

Reconozco que la particularidad de nuestro ejercicio nos limita grandemente la libertad de nuestros propósitos, intenciones y obligaciones colectivas, sé que en toda asociación de carácter obligatorio los intereses tienen que ser infinitamente plurales y diferenciados, pero es necesario reconocer que también existen algunos mayoritariamente comunes que es necesario defender, defensa que únicamente se consigue con la presencia y participación activa y que se pierden, ante minorías que conocedoras de la habitual apatía y desidia colectiva, imponen democráticamente